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Il giorno 06 ottobre 2022 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riunisce la 

Prima Commissione Consiliare convocata con nota prot. n. 30637/2022 del 03/10/2022 

per   discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 

 Lettura ed approvazione del verbale precedente; 

 Programmazione lavori; 

 Varie ed eventuali; 

Risultano presenti il Presidente della Commissione Colletto Salvatore, il Presidente del 

Consiglio Siragusa Pio e la componente Pinzolo Ventura Maria Concetta. Constatata la 

non presenza del numero legale si rinvia di un’ ora ai sensi dell’art. 25 comma 1. 

Trascorsa un’ora dopo la prima convocazione alle ore 11,30 sono presenti il Presidente 

della Commissione Colletto Salvatore, il Presidente del Consiglio Siragusa Pio, la 

componente Pinzolo Ventura Maria Concetta e l’ Assessore Schillaci. Si passa a 

trattare il primo punto all’ O.d.g lettura ed approvazione del verbale precedente che 

viene letto ed approvato all’ unanimità dei presenti. Si passa a trattare il secondo punto 

all’ O.d.g. Il Presidente della Commissione Colletto analizza tutti i punti all’ O.d.g. del 

prossimo Consiglio Comunale per ricontrollare se ci sono punti da trattare e verificati 

anche i protocolli in entrata, comunica alla Commissione che è pervenuta una lettera 

del Consigliere Pascucci Maurizio in data 06 Ottobre 2022,  il quale comunica che non 

è pervenuta nessuna comunicazione da parte del Sindaco per quanto riguarda l’ 

argomento da trattare nel Consiglio comunale del 16 ottobre 2022. Il Presidente della 

Commissione chiede all’ Assessore Schillaci le motivazioni e gli argomenti da trattare 

nel Consiglio comunale del 16 ottobre 2022. L’Assessore Schillaci risponde che l’ 

Amministrazione ritiene importante lo svolgimento del Consiglio all’ aperto sia per 

consentire di relazionare sulle tante attività svolte e quelle in itinere, inoltre si ritiene 

altresì importante un confronto oltre che con i Consiglieri comunali con la Cittadinanza. 

Alle ore 13,30 esce il Segretario Pomilla Giuseppe ed entra la Segretaria verbalizzante 

Castellano Giovanna. Dopo la risposta data dall’ Assessore Schillaci interviene il 

Presidente della Commissione il quale si auspica che l’ Amministrazione produca 
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quanto prima una relazione da consegnare all’ interno del Consiglio comunale, così 

tutti i Consiglieri potranno essere a conoscenza dell’ Atto e potranno intervenire. Alle 

ore 13,50 si chiudono i lavori della Commissione. 
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